

ABSTRAK

Iya Anjani, 2023.“Peran Pemerintah dalam Usaha Peningkatan Pendapatan Keluarga (UP2K) Di Desa Buntu Kunyi”. Skripsi Program Studi Hukum Tata Negara Fakultas Syariah Institut Agama Islam Negeri Palopo. Dibimbing Oleh Dr. Hj Anita Marwing, S.HI., M.HI, dan Fitriani Jamaluddin, S.H., M.H.

Penelitian ini membahas tentang Peran Pemerintah dalam Usaha Peningkatan Pendapatan Keluarga di Desa Buntu Kunyi, Kecamatan Suli Kabupaten Luwu. Penelitian bertujuan: Untuk mengetahui peran yang dilakukan Pemerintah Desa dalam Meningkatkan Pendapatan Keluarga di Desa Buntu Kunyi, Kecamatan Suli, Kabupaten Luwu dan untuk mengetahui program Pemerintah Desa dalam Meningkatkan Pendapatan Untuk Masyarakat serta mengetahui faktor dan upaya yang dilakukan Pemerintah Desa untuk meningkatkan pendapatan keluarga. Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian Kualitatif (lapangan), artinya suatu penelitian yang dilakukan secara sistematis, teratur dan mendalam dengan mengangkat data-data atau fakta yang ada di lapangan khususnya di Desa Buntu Kunyi Kecamatan Suli Kabupaten Luwu. Penelitian ini dikhususkan tentang Peran Pemerintah dalam Peningkatan Usaha Pendapatan Keluarga. Pendekatan yang dilakukan dalam penelitian ini adalah pendekatan deskriptif, Sumber bahan data yaitu primer diambil dari hasil wawancara dan sumber bahan sekunder diambil dari dokumen yang berkaitan dengan penelitian dan data diperoleh dengan cara observasi, wawancara dan dokumentasi di Wilayah Desa Buntu Kunyi, Kecamatan Suli, Kabupaten Luwu.

Hasil penelitian yang telah dilakukan menunjukkan, bahwa Peran Pemerintah Desa dalam Peningkatan Pendapatan Keluarga masih kurang maksimal, hal ini disebabkan karena kurangnya program pemerintah Desa yang dapat meningkatkan kualitas Sumber Daya Manusia (SDM) untuk meningkatkan pendapatan masyarakatnya. Karena hal itu menjadikan kurang aktifnya partisipasi dari masyarakat Desa untuk ikut aktif dalam program Desa yang sebenarnya dapat meningkatkan pendapatan keluarga di Buntu Kunyi, Kecamatan Suli, Kabupaten Luwu.

Kata Kunci: Peran Pemerintah, Desa, Peningkatan Pendapatan, Keluarga